



Falta de lesiones del 617.1 CP en el seno de una discusión vecinal. Concurrencia de culpa de los denunciados-denunciantes

Para ver el caso completo pinche [aquí](#)

Visualización de documentos:

- [1. DENUNCIA DE FRANCISCO Y YOLANDA](#)
- [2. DENUNCIA DE JOSE LUIS](#)
- [3. SENTENCIA](#)

El caso

Supuesto de hecho

El Escorial, 11-06-2011

JOSE LUIS y ANA viven en un barrio residencial de El Escorial. Con carácter previo a la fecha señalada, habían tenido varias disputas con sus vecinos: YOLANDA y FRAN, consecuencia de que, estos últimos ponían la música muy alta y, aparcaban el camión del cual eran propietarios en la calle, impidiendo al resto de vecinos salir y aparcar fácilmente debiendo realizar múltiples maniobras. Como consecuencia de ello había acudido la policía local en varias ocasiones.

El día arriba referenciado, JOSE LUIS, al ver que el camión de su vecino estaba muy cercano a su vehículo, sale con objeto de fotografiar su propio coche para analizar si ha sufrido algún daño. FRAN ve este hecho desde su ventana y sale enfurecido gritando a JOSE LUIS que deje de hacer fotos a su camión.

Tras una discusión verbal llegan a las manos.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |